

## Video: 'Instituto Anticorrupción es una simulación' AMLO

Por: Regeneración. 04/10/2016

***AMLO estimó que “lo mismo ocurrió con el Instituto de la Transparencia; nunca ha denunciado nada de corrupción, como si nunca hubiera pasado nada”, dijo***

El dirigente nacional de Morena, Andrés Manuel López Obrador, lanzó un video en el que afirma que el Instituto Anticorrupción, próximo a conformarse, será simplemente una simulación.

AMLO recordó que el costo del Instituto será de 150 millones de pesos. “Y así irá creciendo el gasto, improductivo”, estima.

Llamó “simulación” a dicho Instituto e ironizó que su propósito será aparentar “que ahora sí piensan combatir la corrupción”.

Estimó que “lo mismo ocurrió con el Instituto de la Transparencia; nunca ha denunciado nada de corrupción, como si nunca hubiera pasado nada”, dijo. “Estamos la época de más corrupción en toda la historia de México, este periodo neoliberal, neoporfirista”, agregó.

Agregó que los funcionarios de este organismo ganarán entre 200 a 300 mil pesos mensuales.

Agregó que este Instituto fue promovido por quienes impulsaron de la ley 3 de 3. “Están callados, no pidieron su declaración de bienes a (los expresidentes Carlos) Salinas, (Vicente) Fox, (Felipe) Calderón.

<https://youtu.be/qitlHcSDQCM>

Fuente: <http://regeneracion.mx/amlo-instituto-anticorrupcion-es-una-simulacion-video/>

Fotografía: psn.si

**Fecha de creación**

2016/10/04